

FAITS SAILLANTS DE LA SÉANCE DU 18 janvier 2011

ORIENTATION 1 FAVORISER LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE DES ÉLÈVES JEUNES ET ADULTES POUR LES QUALIFIER ET LES DIPLÔMER.

Les couleurs de l'école secondaire Calypso 2010-2011

Dans le cadre de sa tournée des établissements, le conseil des commissaires a eu droit à quelques démonstrations de la vivacité éducatives offertes aux élèves de l'école secondaire La Calypso. Prestations de l'Harmonie Harricana, centres de tables colorés et présentation du Mondial de soccer et de l'Ordre du mérite, des activités intégrées au projet éducatif et qui font vibrer le sentiment d'appartenance autant que le goût du dépassement de soi des élèves toute l'année. Les commissaires ont également été informés des deux grandes orientations du plan de réussite de l'école soit celle de favoriser la réussite éducative afin que chaque élève développe les compétences nécessaires à la poursuite de son parcours scolaire ainsi que l'amélioration des compétences et des comportements aidant le bien-être de chaque élève dans un environnement sain et sécuritaire. La directrice, M^{me} Manon Belzile, a aussi fait connaître les trois chantiers prioritaires pour l'année en cours. Il s'agit d'abord de la restructuration de l'organisation scolaire et de ses services à l'élève considérant la diminution de clientèle; l'amélioration des communications entre l'école et la famille et finalement l'amélioration de la réussite en lecture des élèves.

Nouvel échéancier d'application au plan triennal d'organisation préscolaire

Les commissaires ont été informés que dû au report de la période d'inscription du mois de décembre à janvier, l'échéancier d'application de la démarche de partenariat du plan triennal d'organisation scolaire a été modifié. Rappelons que l'orientation 3 détermine le nombre d'inscriptions minimal requis au préscolaire dans les milieux ruraux. Cette démarche réalisée auprès des milieux démontrant une situation précaire s'enclenchera, au besoin, à la suite de la période d'inscription prévue du 24 au 28 janvier soit au début février.

ORIENTATION 4 MOBILISER L'ENSEMBLE DES PARTENAIRES À CONTRIBUER À LA RÉUSSITE ÉDUCATIVE DE NOS ÉLÈVES, JEUNES ET ADULTES, ET À VALORISER LA FORMATION CONTINUE.

Selon le MELS, le projet d'efficacité énergétique de la CSH la hissera parmi les plus performantes au Québec

Les commissaires ont pris connaissance d'une lettre confirmant une allocation financière du ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport, s'élevant à 1 511 052 \$ pour la réalisation de travaux majeurs d'amélioration de l'efficacité énergétique dans quatre bâtiments de la CSH. Ce document du ministère précise également que le projet présenté permettra une réduction de 21 % par rapport à la situation de 2008-2009 (année de référence du bilan énergétique du réseau des commissions scolaires). Cette consommation permettra à la CSH d'atteindre et même de dépasser sa cible d'économie d'énergie fixée pour l'année 2010, soit un écart de 9,1 %. Grâce à ce projet, la CSH se hissera parmi les plus performantes au niveau de la consommation énergétique au Québec si sa consommation énergétique se maintient dans les prochaines années.

Un investissement de 1 650 000 \$ alloué par le MELS pour maintenir les écoles de la CSH en bon état

Dans le cadre de la mesure Maintien des bâtiments, le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport (MELS), a octroyé une enveloppe de 1 646 618 \$ au service des ressources matérielles de la CSH. Dans un premier temps, une partie de ces fonds servira au remplacement ou à l'installation d'équipement de protection incendie de 23 bâtiments. De plus, on y retrouve la réalisation de travaux de réfection des toitures des écoles Notre-Dame-de-Lourdes de La Corne (137 000 \$), Saint-Gertrude (273 332 \$) et Saint-Viateur (517 000 \$). Le remplacement des portes extérieures du pavillon des Rapides est aussi du nombre des projets acceptés et son budget de réalisation s'élève à 310 604 \$. La réalisation de ces travaux s'effectuera à partir de l'été 2011.